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第2444回例会 2025-３／25（火）天気（曇）

幹事報告 間木野仁美 副幹事
〇４月８日、上山城観桜例会の出欠確認まだの方よろしくお願いします。

武田寿美男パスト会長から山形イブニングRCが
発足までの経緯などお話がありました。両クラ
ブ会員とも興味深い話が聞くことができて勉強
になりました。

例会場：七日町ワシントンホテル 　　　　司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM  ６：30　石山　祐介 会長 

会長挨拶

　ニコニコBOX　鈴木孝幸 君
本日は参加者全員からニコニコいただきました。
ありがとうございました。

委員会報告

－ 山形南・山形イブニングRC合同例会 －
山形南ロータリークラブ 　　　　　

石山　祐介 会長
　皆さん、こんばんは。そして親愛なるイブニ
ングRCの皆様、ようこそ山形南ロータリーク
ラブへお越しくださいました。心より歓迎いた
します。今年度山形南RCの会長を務めさせて
いただいております石山祐介と申します。どう

ぞよろしくお願い致します。
　さて、今年度のロータリー活動を振り返りますと、地区では11月
の地区大会、第５グループでは２月のIM、市内７RCでは９月のゴル
フコンペ、そしてクラブでは夏とクリスマスの家族例会と大きなイ
ベントは終了致しました。ここまでくるとあとは最終例会に向けて
いかに上手にスムーズに着地し次年度にバトンタッチするかです。
まだ３か月ありますがゴールが見えてきて少し心にも余裕が出てま
いりました。結城会長も同じ思いではないでしょうか。会長として
皆様のご協力のお陰と感謝しております。

　本日は年に１度の合同例会です。2000年に山形イブニングRC様
が創立されて以来、毎年行われてきた交流会となります。この間両
クラブとも、多くの仲間が加わり、ともに大きく成長してきてまい
りました。25年前から在籍していらっしゃる先輩方のご努力に感謝
いたします。本日の会場を両クラブのメイン会場であるパレスグラ
ンデールさんでなく、ここワシントンホテルさんで行うのは二つの
理由からです。一つ目は以前はキャッスルとパレスグランデールで
会場を変えておりましたが、南がパレスに会場を変更しましたので
お互い同じ会場となってしまいいつもと同じ場所ではつまらないの
では、そして二つ目は年に１度の合同例会ではお互いの顔と名前、
そして職業が解らないという会員が多くいるのではないでしょう
か？丸テーブルの席ではなく、このようなスタイルのほうがより交
流親睦を深められるではないかと思い会場選定いたしました。本日
はロータリーの目的の一つの親睦を図りましょう。この後武田寿美
男会員よりイブニングクラブ誕生秘話をお話しいただきます。私も
含めて25年前を知らない方々はしっかりお勉強しましょう。以上で
会長挨拶とさせていただきます。本日楽しみましょう。

山形イブニングロータリークラブ　　
結城　佳紀 会長

　皆さんおばんです。石山会長の素晴らしい
ご挨拶の後で緊張しております。今年度山形
イブニングRCの会長を務めております結城佳
紀と申します。宜しくお願い申し上げます。
昨年は我々がホストクラブとして合同例会を

させていただきましたが、山形南RCさんからはたくさんのご参加い
ただき盛り上げていただき、改めてお礼を申し上げます。ありがと
うございました。本日は山形イブニングRC14名が参加させていただ
きました。この会を楽しみにしている会員が多く、いつもの例会に
比べると参加人数が多くなっております。
　毎年合同例会に参加させていただき、親睦を深めさせて頂いたり、

いろいろなご指導や歴史についてのお話をいただき、大変このよう
な機会をいただき有難く思っております。今年度イブニングRCは創
立25周年の節目の年になっております。その年の会長として今日先
輩からいろいろな歴史について改めてお聞かせいただけることを大
変うれしく思っております。当クラブメンバーは私を含めて若いメ
ンバーが多く、ロータリー歴が浅い人もおります。皆様からさまざ
まなお話をお聞きできる事を大変楽しみにしております。
　今年度山形イブニングRCのテーマとして「絆を深めてロータリー
を楽しもう」という事を掲げております。このテーマについてはほぼ
出来ているのではないかと自負しておりますが、山形南RCの皆様と
更に絆を深めて、ますますロータリーを楽しんでいきたいと思って
おります。最後に石山会長を始め大変お世話になっています皆様に
改めて感謝申し上げてご挨拶とさせていただきます。本日はよろし
くお願いいたします。



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

算出会員数 出席会員数 出 席 率
４９名
５６名

２５名
４１名 82.00％５０名

◇４月の記念日◇

会員誕生日　佐藤　直人 君・寺﨑　利彦 君・佐々木啓充 君
　　　　　　鈴木　孝幸 君・木村　仁大 君

山形南・山形イブニングRC合同例会山形南・山形イブニングRC合同例会

乾　杯
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中締め
奥村　健二 会長エレクト
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